

Manuel Marrero confirme à Rome l'intérêt que porte Cuba au développement du tourisme



La Havane, 9 nov. (RHC).- Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme a confirmé à Rome l'intérêt que porte notre pays au développement de l'industrie des loisirs et des vacances.

Au cours d'une rencontre avec des voyageurs et de représentants d'autres entités liées au tourisme, Manuel Marrero a annoncé que demain, notre pays doit totaliser 4 millions de visiteurs et que d'ici la fin de l'année, Cuba attend 750 mille autres touristes.

Le secteur du tourisme est devenu ces derniers temps l'un des piliers de l'économie cubaine.

Manuel Marrero a d'autre part annoncé la construction de 5 mille nouvelles chambres.



Radio Habana Cuba